SPORTS

Escrime

Fédération : la sévère riposte de l'ancienne présidente

Dominique Mercadier, dmercadier@midilibre.com



FFE. Isabelle Lamour n'a pas apprécié les propos de son successeur. Elle lui répond.

Huit mois après l'élection du nouveau président de la Fédération française d'escrime (FFE), l'Aveyronnais Bruno Gares, les plaies ne sont toujours pas refermées. Ses récentes déclarations, dans notre édition du lundi 10 mai, ont même ravivé la guéguerre entre les candidats d'hier et la colère de plusieurs anciens salariés de l'illustre maison.

Le premier à dégainer, L'ex-directeur administratif de la FFE (2016-2020) refuse l'idée selon laquelle Bruno Gares aurait été freiné dans son élan par l'obstruction de quelques personnes. « Même envoyer un mail était impossible », expliquait pourtant l'intéressé à l'évocation de ses premiers pas de président.

Une contre-vérité selon qui s'en explique : « À la suite des élections fédérales, le personnel administratif de la fédération s'est mis tout de suite à la disposition des nouveaux élus, y compris pendant la période de transition entre le scrutin et l'annonce des résultats et la prise de fonction. Le secrétariat n'a jamais cessé son activité. Les déclarations de Bruno Gares sont mensongères et irrespectueuses pour l'équipe des salariés de la fédération.

Mensonges et irrespect

La deuxième salve de critiques et de précisions est venue d'Isabelle Lamour, la présidente sortante battue le 26 septembre dernier. Elle non plus n'a pas apprécié les propos de Bruno Gares (« Quand je suis arrivé... Tous les bureaux étaient vides.... Ils m'ont tout fait. Je suis donc parti d'une page blanche », NDLR).

« M. Gares est seul responsable de la page blanche dont il se prétend victime, répond Isabelle Lamour dans un communiqué. Tout démontre qu'il a fait volontairement table rase en arrivant à la fédération. Ainsi, au contraire de ce qu'il déclare : 1-l'administration de la Fédération Française d'Escrime s'est mise à l'entière disposition de M. Gares et de son équipe. 2- les bureaux n'ont pas été vidés, j'ai simplement ôté du bureau présidentiel mes affaires personnelles, comme il se doit. 3- les cadres de la direction technique (évincés par M. Gares à son installation) ont transmis les dossiers dont ils avaient la charge aux personnels appelés à les remplacer. 4- le directeur technique assurant l'intérim s'est tenu à disposition des nouveaux élus durant sept mois. 5- aucun des membres du bureau fédéral sortant n'a été sollicité pour échanger sur les projets en cours. »

Isabelle Lamour conteste aussi la baisse du nombre de licenciés évoquée par Bruno Gares dans son interview du mois de mai. « 16 000 en 10 ans : c'est faux. La baisse est précisément de 8 710 entre 2010 et 2020. »

« M. Gares se plaît à user d'une rhétorique trompeuse selon laquelle les équipes précédentes n'ont jamais rien fait avant lui. Que "la fédération ne servait à rien"! Je lui laisse assumer une analyse aussi simpliste qu'injurieuse envers les centaines de bénévoles et de cadres techniques qui ont œuvré à la bonne marche de cette belle fédération. » Isabelle Lamour a promis de ne plus rien laisser passer. Ça commence aujourd'hui.

Dominique Mercadier

dmercadier@midilibre.com